



Grosser Rat des Kantons Basel-Stadt

## Petitionskommission

**05.8407.02**

Basel, den 23. November 2005

### An den Grossen Rat

#### **Petition P228 „Stadtbildverschönerung“**

Sehr geehrter Herr Präsident

Sehr geehrte Damen und Herren

Der Grosse Rat des Kantons Basel-Stadt hat in seiner Sitzung vom 9. November 2005 die Petition „Stadtbildverschönerung“ an die Petitionskommission zur Prüfung und Berichterstattung überwiesen. Der Petitionstext lautet wie folgt:

*Die altehrwürdige Basler Innenstadt ist überflutet von parkierten, farblich kaum aufeinander abgestimmten Autos, welche das Stadtbild erheblich stören. Häufig werden respektlos hochglanzlackierte Fahrzeuge in grellen Farben in der Innenstadt parkiert. Dies, obwohl Hochglanzlacke im öffentlichen Raum schnell verkratzen und dann wüst aussehen und dazu kinderunfreundlich sind. Daher fordern wir den Grossen Rat auf, diesmal keine halbherzigen und kosmetischen Vorschläge von der Stadtbildkommission zu fordern, sondern die Farben von parkierten Autos in der Innenstadt zu reglementieren und nur noch Autos in matten und dezenten Farben zuzulassen. Die Stadtbild k.o.-mission könnte ein Konzept erarbeiten wie die Autos nach Farbe sortiert parkiert werden könnten, wie zum Beispiel eher dunkle Farben am Kohlenberg oder Grüntöne am Heuberg.*

*Eine Kulturstadt muss nicht nur ausgeschlafen sein sondern auch hübsch aussehen!*

Die Petitionskommission gibt dem Grossen Rat davon Kenntnis, dass sie diese Petition im Sinne von § 32 Abs. 5 GO des Grossen Rates erledigt hat.

Im Namen der Petitionskommission des Grossen Rates

Anita Lachenmeier-Thüring

Präsidentin